

ROLLSTUHLTISCHTENNIS

Seniorenturnier. Zum 22. Mal fand ein Seniorenturnier in einem AUVA Rehab-Zentrum statt. Diesmal lud Paralympics-Sieger Andreas Vevera 15 Teilnehmer nach Klosterneuburg. Abräumer des Turniers war Manfred Dollmann, der die Führung in der österreichischen Rangliste bestätigte.



Medaillen-GewinnerInnen beim Seniorenturnier zusammen mit BSV-Obmann Helmut Hammer, den Sponsoren Dieter Veit und Rudi Schuhmann sowie VQÖ-Präsident Albert Wöhrer (stehend v.l.).

Foto: BSV Weißer Hof